


CLASSIC DRIVER



1958 Mercedes-Benz Ponton - 220 S

220 S

Preis	USD 93 467 EUR 79 900 (listed)	Lenkung	Links
Baujahr	1958	Innenfarbe	Beige
Kilometerstand	87 570 km / 54 414 mi	Zustand	Gebraucht
Getriebe	Schaltgetriebe	Standort	
Zahl der Sitze	5	Kraftstoff	Benzin
Anzahl der Türen	2	Außenfarbe	Schwarz
Leistung	106 PS / 78 kW / 105 BHP	Automobiltyp	Coupé
Antrieb	Zweirad	Schiebedach	Ja
Innenausstattung	Leder		

Beschreibung

Mercedes Benz 220 S Ponton - Stahlschiebedach

- Fahrzeug ist optisch und technisch in sehr gutem Zustand
- Fahrzeug innen in sehr gutem Zustand
- Motor wurde 2007 von RETROCLASSIC in Selmsdorf komplett überholt, in diesem Zuge wurden die Kolben, Zylinder und alle Lager erneuert. Die Kurbelwelle wurde geschliffen und die Zylinderköpfe überarbeitet. Es wurden neue Vergaser verwendet
- diverse aufwendige Restaurationsarbeiten auf guter Basis wurden im Jahr 2007 zur Aufwertung des Fahrzeugs vorgenommen
- TÜV neu, H-Zulassung

-es liegt ein Wertgutachten, mit einem Wiederbeschaffungswert von 92.000€ und einem Marktwert von 80.000€ vor

4-Gang Schaltgetriebe

-rostfrei

-Sommerfahrzeug

-Garantieversicherung möglich, bitte erfragen Sie ein genaues Angebot

-Finanzierung möglich, bitte erfragen Sie ein genaues Angebot

Die Zeit der Wirtschaftswunder grüßt hier in einem wunderschönen, sehr originalen und sanft restauriertem Mercedes Ponton mit Stahlschiebedach.

Der Mercedes befindet sich im Besitz eines Sammlers, der den Wagen sporadisch bewegt hat. Der Wagen befindet sich optisch und technisch in einem sehr gutem Zustand.

Einstiegen, losfahren und wohlfühlen ist hier das Motto.

Fahrzeugbeschreibung vorläufig und unverbindlich und wird in dieser Form nicht automatisch zum Vertragsinhalt.

Differenzbesteuerung nach §25a UStG

Änderungen, Tippfehler, Zwischenverkauf und Irrtümer vorbehalten!

Finanzierung und Leasing möglich!

Bitte melden Sie sich vorab an, wenn Sie das Auto besichtigen möchten. Es ist sonst nicht gesichert, dass das Fahrzeug zum Zeitpunkt Ihres Besuches zu besichtigen ist.

Wir freuen uns auf Ihren Anruf oder Ihre Email.

Ihr Boxer Motor Team

Mercedes Benz 220 S Ponton - steel sliding roof

-Vehicle is optically and technically in very good condition

-Vehicle inside in very good condition

-The engine was completely overhauled in 2007 by RETROCLASSIC in Selmsdorf, Germany, during which the pistons, cylinders and all bearings were renewed. The crankshaft was grinded and the cylinder heads were reworked. New carburetors were used

-diverse extensive restoration work on a good basis was carried out in 2007 to upgrade the vehicle

-TÜV/AU new, H-approval

-there is an appraisal, with a replacement value of 92.000€ and a market value of 80.000€.

4-speed manual transmission

-stainless

-summer vehicle

-guarantee insurance possible, please ask for a detailed offer

-Financing possible, please ask for a detailed offer

The time of the economic miracle greets you here in a beautiful, very original and gently restored Mercedes pontoon with a steel sliding roof.

The Mercedes is in the possession of a collector who has moved the car sporadically. The car is optically and technically in a very good condition.

Get in, drive off and feel good is the motto here.

Vehicle description is preliminary and non-binding and does not automatically become part of the contract in this form.

Differential taxation according to §25a UStG

Changes, typing errors, prior sale and errors excepted!

Financing and leasing possible!

Please register in advance if you would like to view the car. Otherwise it is not guaranteed that the vehicle can be inspected at the time of your visit.

We look forward to your call or email.

Your Boxer Motor Team

Automobile GmbH



Titel Herr

Vorname Niklas

Last name Schlagenhauf

Robert-Koch-Straße 7

72359 Dotternhausen

Deutschland

Telefonnummer +49-74279425911

Fax +49-74279425920

<https://www.boxermotor.de/>

<https://www.classicdriver.com/de/car/mercedes-benz/ponton/1958/769903>

© Classic Driver. All rights reserved.